



## La CHS y ANSE firman un acuerdo de colaboración

**22.octubre.2024.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto con el Comisario de Aguas Adjunto, Adolfo Mérida, y el presidente de la Asociación de Naturalistas del Sureste (ANSE), Salvador Navarro Lorente, han suscrito la firma de un acuerdo de colaboración entre ambas entidades a través del proyecto FLUVIALITIS.

Este acuerdo conllevará la cooperación entre la CHS y ANSE para la realizar tareas y proyectos de conservación rehabilitación y restauración de los ecosistemas fluviales dentro de la Demarcación del Segura, que podrá incorporar la Fundación Biodiversidad que podría subvencionar actuaciones.

Asimismo, la CHS se ha comprometido compartir toda la documentación necesaria con la organización conservacionista, así como, a colaborar en las posibles líneas de financiación tanto propias, estatales o comunitarias destinadas a mejorar la flora y fauna de la cuenca del Segura.

El desarrollo de la colaboración se realizara en el seno de una Comisión de seguimiento integrada por miembros del organismo de cuenca y la entidad conservacionista.

En el pasado, la colaboración entre ambas entidades ha dado como fruto su participación en proyectos de diversa índole como recuperación del bosque de ribera en la reserva natural de Cañaverosa, el proyecto Life Cerceta Pardilla en la finca de La Raja, la renaturalización de varios tramos del río Segura o su colaboración en la restauración de las ramblas mineras en el entorno del Mar Menor.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.